
令和 3年度 3月(第 6回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 4年 3月 9日(水) 19:00～20:05 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

 副 会 長    外山洋子、倉重康彦 

総務局長  池上新一 

運営理事    木村賢司、新田誠、佐藤房枝、 

     書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

会  長  西浦明彦  

  運営理事  荒木敏造、坂本徳隆、緒方昌倫、加藤康男、生田幹博、大久保文彦、 

田代恭子、長谷一憲 

     理    事  赤池一男、浦園真司、中村洋亮、 

     監  事   北里謙二 

 

 （途中退席）副 会 長    外山洋子 

監  事    柳本孝子 

 

         欠  席  佐藤謙一、小野裕一郎、山田久 

 

【 議 事 】司 会  総務局長 池上新一  

「議 題」 

1. 福臨技のコロナウイルス感染症対策（4月以降）について         西浦会長 

2. 令和４年度事業計画について                    池上総務局長 

3. 次年度を含めたその後の精度管理事業の方向性について                   西浦会長 

4. 令和4年度定時総会について                                        池上総務局長 

5. 70周年記念式典について                                           池上総務局長 

6. 第31 回福岡県医学検査学会について                 田代運営理事 

7. 日臨技九州支部医学検査学会について                                 倉重副会長 

8. タスクシフト講習会について                                       木村運営理事 

9. 監査報告のあり方について                                             西浦会長 

10．各部報告 

11. 各地区報告 

12．その他 

 

 

 

       



会長挨拶 

 まん延防止等重点措置は福岡県は解除されましたが熊本県は解除になっていません。し

かし、福岡県もいまだ感染再拡大防止期間であり、まだまだ予断を許しません。本日も、

たくさんの議題がありますので、ご検討をお願いいたします。 

 

◇議 題  

1. 福臨技のコロナウイルス感染症対策（4月以降）について         西浦会長 

  福岡県のまん延防止等重点措置は解除されたが、4月以降も現在同様の対策とする。今

後、各施設の基準等も緩和されていくようであれば、5月以降は現地開催等、やっていけ

ればと考えている。反対意見なく承認された。 

 

2. 令和4年度事業計画について                    池上総務局長 

皆さんにご協力いただき令和4年度事業計画を作成し、緒方部長より最終確認の資料が

送られてきていたと思います。いくつか修正が挙がって来たようですが、本日が最終の

提出期限となっております。確認いただき、修正があれば本日中に連絡をお願いします。 

 

3. 次年度を含めたその後の精度管理事業の方向性について                   西浦会長 

精度管理事業部と話し合いを設けました。これまで引き継がれて行ってきた、試料作

製についてですが、非常に担当者の負担になっていることと、この先の部長なきあとに

継続が困難な状況もあり、2023年度末で作製は中止する。これから2年間は行うので、こ

れまで使用していた施設や日臨技に連絡し、日臨技の同試料に、切替を図っていただく。

現在は検体系の解析のみであり、施設認証等においても、生理や微生物といった様々な

分野にも精度管理が要求されており、解析の分野を広げ、解析を中心とした事業として

いく。反対意見なく承認された。 

 

4. 令和4年度定時総会について                                        池上総務局長 

   5月28日（土）の予定。例年ですと、まず県知事表彰等の表彰式を行っておりましたが、

表彰式は70周年記念式典時に執り行うこととしました。講演会も、まだまだコロナ禍で

密になることを避けることもあり、行いません。純粋に定時総会のみです。理事の方々

は全員参加で、13時には集合いただき、準備を行いたいと考えている。場所は八仙閣か

ナースプラザの大ホールどちらかになります。総会役員ですが、未定の福岡地区の資格

審査委員は明日報告いただきます。理事代表の資格審査委員は浦園理事とします。総会

議案書はまだ未提出の部門もありますが、例年なら3月末には初稿を予定していますので、

同時に皆さんにも送付し、ご確認いただく予定です。 

 

5. 70 周年記念式典について                     池上総務局長 

  記念式典の案内については、日臨技と京畿道が案内を急ぐとのことで、記念誌の執筆

依頼と併せて送付予定で、急ぎ対応する。記念誌については原稿締切りを4月末日として

いる。学会発表者リスト等は電子データの分は順調に作成できているが、過去2年分ほど

は冊子からの起こしとなるので、子らからが大変な作業となる。エクセルで作成してい

るが、10年後の80周年では同じ作業が行われると思うので、それを見据えた作成をと考



えている。 

 

6. 第31 回福岡県医学検査学会について                田代運営理事 

  資料の通りですが、シンポジウム、教育講演等についても演題名等揃っている。現時

点で一般演題は28演題の応募があっている。締切りは2月末日としていたが3月10日まで

延長とした。参加は日臨技システムより3月1日から開始している。特別講演、教育講演、

シンポジウムに関しては講演後にディスカッションを計画している。シンポジウムは5月

16日を収録日と設定している。特別講演、教育講演に関しても演者と調整中である。本

日参加いただいている理事の方々には可能な限りディスカッションに参加いただきたい

ので、後日収録日の案内を行う。一般演題の査読についても、理事の方々にもお願いい

たしますので、ご対応下さい。 

 

7. 日臨技九州支部医学検査学会について                               倉重副会長 

  来週16日（水）には実行委員会を開催予定です。学会の内容については各担当で会議

等を重ね、少しずつ進んでいます。学会ホームページを開設していますので、福臨技ホ

ームページにバナーを設けていますので、そこからアクセスして下さい。ぜひ確認をお

願いします。3月17日（木）15:00より協賛企業への説明会を予定しており、賛助会員や

各企業に案内状を送り参加して頂くよう計画している。 

 

8. タスクシフト講習会について                                       木村運営理事 

第2回までお知らせしていましたが、追加で7月30日、8月13日、9月10日が追加となり

ます。すべて土曜日です。日臨技システムにはアップしています。今後も随時追加を予

定しています。座学の講習会が終了しないと、こちらの講習会を受講できないため、座

学講習を促す、啓発を検討する。  

 

9．監査報告のあり方について                                             西浦会長 

  監事の先生より、監査報告書のあり方について提案されている。法令上記載が求めら

れている部分もあるので、それに則った内容で記載する。今までの記載の仕方でも、指

摘されることはなかったが、次の総会の監査報告書から、記載様式を変更していく。例

として、日臨技の監査報告書を提示。反対意見なく、承認となった。 

          

10. 各部報告 

●管理・運営（荒木） 

資料提示あり。発送文書は7件でした。2021 年度会費納入数、年度運営資金納入者、

地区別集計は資料の通りです。 

●財務管理部長（加藤） 

資料提示あり。 

2月の会計報告。700万ほどの残金があることとなっている。3月で使い切ることは考え

られないので、検討が必要。地区からの残金については、筑後からのみ残金なしとの報

告を受けている。 

令和4年度の予算書ですが、先月の理事会にて承認して頂いたが、1ヶ所会計事務所よ



り指摘があり、項目の場所変更を行った。ホームページ運営費を事業費としていたが、

これは管理費であるため、管理費の項へ記載変更した。金額の変更はありません。 

●学術部長（大久保） 

  研修会一覧の資料提示あり。 

  2月に県主催の研修会が偏ってしまったため、もう少し計画的に行うよう取り組まなく

てはいけない。これまで約130件ほどの研修会が開催されていますが、残りももう少しあ

りますので、よろしくお願いします。 

●精度管理（坂本） 

  報告事項なし。 

●広報・情報管理（緒方） 

 資料提示あり。 

発送作業は3月29日（日）を予定。会誌ふくおか3月号については理事会会場には再校

分が届いていますのでご確認ください。修正箇所がある場合は本日中にお願いします。 

第2 回福岡県がん診療連携協議会には新田地区長に参加いただいております。会員名簿

の電子化については福臨技のホームページを管理いただいているユアシスからいくつか

の提案をいただいている。PDFで管理できるやり方が簡便のようであり、とりあえずはこ

のやり方で進めようと考えている。  

●企画運営（木村） 

  報告は先ほど話したタスクシフト講習会についてのみです。 

●公益事業部長（生田） 

福岡県医師会の健康つくりセミナーが2月末に医師会の公式YouTube にて公開が行わ

れていますので、ご覧ください。 

 

11．各地区報告 

●福岡地区（新田） 

資料の通り、事務局会議予定報告。  

●北九州地区（佐藤） 

  資料の通り、会議状況報告と研修会報告。 

●筑後地区（田代） 

資料の通り、第31 回福岡県医学検査学会についての実行委員会報告。 

筑後は例年、予算が余っていれば3月に何らかの研修会を行っているが、今年度は予算 

 を使い切ったことから、中止とした。 

●筑豊地区（長谷） 

  報告事項なし。 

 

12．その他 

◇共催申請 0件 

◇後援依頼 0件 

・西浦会長より 

  今年度（令和3年度）3月末で福臨技の顧問をしていただいている、九州大学の康先生   

 と、久留米大学の中島先生がご退官されます。来週、三役にてお礼のご挨拶に伺う予定



です。 

 ・大久保学術部長より 

   WEB研修会の参加は九州各県と山口県からは認められているが、他県からも参加依頼 

  が、わずかではあるが寄せられている状況で、主催者も承諾したり、お断りしたりと

曖昧であり、きちんと対応を取りきめたい。 

    様々に意見が交わされ、議論されたが、現状は九州各県と山口県のみの参加を認める

事となっているため、このほかの他県については参加は認めないこととなった。 

 

 

 議事録作成 令和 4年 3月 11日 

池上 新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 

 

 


